

rección de la Subsecretaría del Patrimonio, Chile no merece este tipo de autoridades. La protección de nuestros monumentos debe ser una prioridad indiscutible, ya que la identidad de un país se construye sobre el pasado y la falta de acciones efectivas no hace más que socavar la confianza de la ciudadanía en las instituciones encargadas de salvaguardar nuestra memoria colectiva.

*Eduardo Villalón Rojas, exconsejero
del Consejo de Monumentos Nacionales*

Transmisión de energía

● Hace algunos días, el Servicio de Cambio Climático de Copernicus de la Unión Europea reveló que enero fue el mes más cálido que se haya registrado en el planeta, con 1,75 °C por encima del nivel preindustrial, así como 0,79 °C por encima de la media de 1991-2020, con una temperatura media del aire en superficie de 13,23 °C. Esta realidad se ve plasmada a nivel local con los numerosos incendios forestales concentrados en la zona sur de nuestro país y las recientes precipitaciones registradas en las regiones